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皆さん、こんにちは。教養委員

長の橋本諭と申します。

去る 2 月21日（金）に、大垣市

青年の家研修室において、 2 月度

例会（講師例会）を開催しました。

税務会計に関する基礎的な知識か

ら、自社の経営力向上につながる

ヒント等を学び、自身のスキル

アップにつなげることを目的とし

て、講師に「税理士法人ぷらす代表社員　河合 基裕 

税理士」をお招きし、「税務会計から経営を考える

イロハ　～税務会計の仕組みから節税・税務調査ま

で～」と題して、ご講演いただきました。

現会員の多くは、企業の経営者もしくは、その後

継者で構成されていますが、決算書などで自社の経

営状況と向き合う機会は、なかなか無いのではない

かと考えました。そこで、税務・経理のスペシャリ

ストの講演を聞いていただくことで、経営における

無駄を洗い出すだけでなく、自社の強みを見つける

ことで、今後の経営方策を検討するきっかけとして

いただけるような内容としました。

経営における根幹ともいえる、税務会計・経理の

基礎的な知識を習得するため、まずは会計数値（決

算書）の読み方から始まり、個人事業主と法人の違

い、税理士との付き合い方や、経費などに関する豆

知識など、限られた時間の中で、とてもわかりやす

くお話いただきました。

今期の教養委員会では、前回の講師例会は、経営

力・売上アップにつながるノウハウ等を身に着ける

ことを目的として開催しましたが、今回は、「自社

の経営状況を見つめなおす」という観点から、税務・

経理関係の講演とし、期を通して、会社経営におけ

る教養を深める機会を提供することを念頭において、

講師例会を計画してまいりました。こうした会員の

プライベートな部分に踏み込んだ内容の講演を実施

することには、多少躊躇することもありましたが、

委員会メンバーの協力もあり開催につなげることが

できました。

また、講師の河合先生からは「とても熱心に講演

を聞いてもらえたため、楽しく話すことができまし

たし、なかなか機会は少ないですが、これをきっか

けに経営を見つめなおして、自社の経営の一助とし

ていただければありがたいです。」とのお声をいた

だきました。

最後に、講師例会に参加していただいた皆様、ま

た企画から当日の運営まで一緒に協力していただい

た委員会メンバーに心から感謝いたします。ありが

とうございました。

教養委員会

委員長

橋本　諭

例会（講師例会）
日時：令和2年2月21日（金）　場所：大垣市青年の家研修室
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１．人間形成への修練

１．地域社会への奉仕

１．会員相互の親睦
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会員の皆様こんにちは。奉仕

委員会の担当副会長を務めさせ

ていただいております、60期入

会の今西勇人です。令和 2 年 4

月 9 日（木）大垣カントリーク

ラブにて、交通遺児チャリティー

ゴルフ大会が開催されました。

大変お忙しい中、ご参加いただ

きました特別会員の皆様、現役

会員の皆様、誠にありがとうご

ざいました。この場を借りて厚く御礼申し上げます。

今回は新型コロナウイルスの影響で開催自体が

危ぶまれましたが、ゴルフ後のパーティーや懇親会、

花売りなどは中止とし、マスク着用や除菌消毒な

ど感染拡大防止対策を徹底し、厳戒体制のもと執

り行われました。開催当日は、新型コロナウイル

スの心配をかき消すほどの青空が澄み渡り桜も咲

くなか、とても快適な環境でゴルフを行う事が出

来ました。現役会員も 7 人参加し、各自が思い思

いにゴルフを満喫する事が出来ましたが、あるメ

ンバーが 7 番アイアンを折ってしまったり、また

あるメンバーは携帯を忘れてしまったりと思い出

に残るトラブルがあった事は記録としてご報告さ

せていただきたいと思います。

またゴルフのスコアはというと、私が言うのも

大変おこがましいですが全体的にはまだまだ満足

のいかないレベルなので、自分自身はもちろんの事、

今後も引き続き皆で練習に励み、大垣竹の子会と

して全体の技術力アップが出来るような取組もし

ていきたいと思いました。

私が入会した当初は現役会員のゴルフ人口も少

なく、プレーする人数も何とか集めてチャリティー

ゴルフに参加するといった状況でしたので、それ

に比べると現在の竹の子会はゴルフ熱が盛り上

がってきている傾向かと思います。いつの間にか

ゴルフ人口も増え、会員同士プライベートでもゴ

ルフを通じて親睦を図れるようになった事は非常

に良い事だと思います。ゴルフに限らず他のスポー

ツでも会員同士の交流が行われるのは大事な事な

ので今後もこういった機会があれば積極的に参加

していきたいと思います。

最後になりますが、交通遺児育英会のチャリ

ティーゴルフ大会は永きに亘り受け継がれてきた

事業の一つです。そして多くの企業やボランティ

ア団体も参加され交通遺児支援活動にご協力をい

ただいております。一つひとつの活動や支援が交

通遺児の子供達を支えることに繋がる非常に重要

な奉仕活動なので、今後もより一層多くの方々の

ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げま

す。

奉仕委員会

副会長

今西　勇人

交通遺児チャリティーゴルフ大会
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65期教養委員長を務めさせてい

ただく事になりました63期入会の

青木大輔です。入会して 3 年目と

なり、初めて委員長という立場を

務めさせていただくことに大変光

栄ではありますが、同時に自分で

出来るか不安もあります。

新型コロナウイルス感染症の影

響でいろいろな会が中止になって

いますが、開催できる事業は頑張っていきたいと思

います。

ご迷惑をおかけすることも多々あると思いますが、

どうぞよろしくお願いいたします。

皆様こんにちは。65期奉仕委員

長の小島裕則です。 8 月の「交通

遺児夏のつどい」、12月度例会「交

通遺児クリスマス会」を担当させ

ていただきます。この事業は僕が

竹の子会に入会して、いろいろな

事業に参加させていただいたなか

でも、非常に思い出深い事業にな

ります。事業に取り組む中で、諸

先輩の人柄、団結力、どうすればもっと素晴らしい

ものになるかを話し合う姿を目の当たりにした時、

本当の意味でこの会の素晴らしさを知ることができ

ました。自分自身も諸先輩の皆様のように頼られ、

楽しく会話し、大いに盛り上げることができるよう

になりたいと感じました。その時に思い描いた姿に

近づけるように、助けていただけた諸先輩、同期、

そして竹の子会の仲間のために努力し、自分の受け

持つ事業だけではなく、竹の子会全体を盛り上げる

ことができるよう頑張ります。

まだまだ勉強不足な私ではあります。不勉強なと

ころや至らないところが多々あると思いますが、担

当させていただく職務を仲間と共に果たしたいと思

います。

何卒ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げ

ます。

皆さんこんにちは。この度65期

大垣竹の子会親睦委員長に仰せつ

かりました、58期入会の原一翔で

す。

65期をもって入会 8 年目となり

委員長も 2 回目となりますが、親

睦委員会に携わるのは初めてとな

ります。親睦委員会は 7 月の総会

懇親会、11月の家族親睦会、 6 月

の卒業生を送る会を担当させていただきますが、竹

の子会の最初と最後を担う重要な委員会であり、す

でにプレッシャーも感じております。

しかし自分は今まで委員長、副会長と経験してき

ましたので、初めての委員会ですが過去の経験と委

員会メンバーの力を借りて恥ずかしくない委員長と

して頑張っていきたいと思いますので、どうぞ一年

間よろしくお願いします。

教養委員会

委員長予定者

青木　大輔

奉仕委員会

委員長予定者

小島　裕則

親睦委員会

委員長予定者

原　一翔

第65期　委員長予定者あいさつ
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55 66 月の予定

　中止

卒業生を送る会

中止

新入会員例会

皆さんこんにちは、65期で渉

外委員長を仰せつかりました62

期入会の花木泰雄です。

自分の仕事というのは、飲食

店を経営しています。

親の代から事業を始めて30年、

地域に根付いた経営と信頼が得

られるよう、日々頑張っています。

渉外委員会というと、大垣市

青年のつどい協議会での水門川

万灯流しや十万石祭りなどの事業を担当します。

自分は職業柄、土曜日、日曜日に活動すること

が多い渉外委員会、つどいの事業というものに深

く関わることはありませんでした。委員長オファー

を棚橋副会長（前回渉外委員長）から頂いたときは、

驚きでいっぱいで、いや、いや、自分じゃないだ

ろう。ほかに適任者がいるのでは？となかなか即

断はできませんでした。

しかし、話を聞く中で自分もつどいを経験して

みたいと思ったことと、自分の好きな竹の子会の

役に立ちたいとの思いで受けさせていただきまし

た。

今の情勢上、65期への準備も進まずもどかしい

毎日ですが、新型コロナの収束を願うとともに、

今西会長の65期が素晴らしい期になりますよう、

一翼担わせていただきます。

皆さん、こんにちは。このたび、

65期総務委員長を仰せつかりま

した、橋本諭と申します。

大垣竹の子会に入会し、今期

で4年目を迎えますが、64期に就

任した教養委員長に引き続き、

ご選任いただき、改めて身の引

き締まる思いです。

総務委員会は、他の委員会の

ように多くの事業を担当するこ

とはありませんが、会の運営を支える、大変重要

な役割を担う委員会であると考えております。予

算経理関係の適正な執行をはじめ、会員の皆様の

サポートに全力で邁進したいと思います。

期を重ねるごとに後輩会員も増えてまいりまし

た。今まで先輩方に学ばせていただいたことを、

後輩たちにもしっかり伝えていけるよう精進しな

がら、今西会長予定者の熱い思いとともに65期を

盛り上げていきたいと思います。まだまだ若輩者

ではございますが、精一杯努めてまいりますので、

ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い致します。

渉外委員会

委員長予定者

花木　泰雄

総務委員会

委員長予定者

橋本　諭
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堀 陽介君に

二男 朝陽（あさひ）くんが生まれました。

令和 2 年 3 月 1 日
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